
参加者の意見と議員の感想

　議会の役割は、比布町を快適で住み

よい町にすべく、町民の意思を行政に

対して反映されているかなどの監視や、

町政が正しく行われているかなどしっ

かりとチェックしていくことです。

　近年、議員のなり手不足が深刻化す

る中で、本町においても本議会の開催

時間、議員報酬等を議論していかなけ

ればいけないのではないかなど、もっ

と町民に議会の活動内容をわかりやす

く発信してほしいと要望がありました。

　議会に対する興味を示してもらうことも必要ですが、まず役場庁舎内でイ

ンターネット配信をして、若い職員が自分たちの行っている業務に対して、

本会議で議論をしていることを認識させ、活気ある職場環境をつくる必要が

あるのではないかとの意見もありました。

　今後もこのような機会を開き、若い人たちが参加できる時間帯での開催や

町の課題、例えば役場庁舎の改築やスキー場、遊湯ぴっぷ、良佳村全体につ

いてなどのテーマを設定し、深い議論をしながら住民と一体となってまちづ

くりをしていかなければならないと思いました。（大熊）

第１回比布町議会定例会は３月６日に開会します。

３月定例会のお知らせ

第１回定例会開催日程（予定） 　

　３月６日（月）議案審議
　　　７日（火）一般質問・予算特別委員会
　　　８日（水）予算特別委員会
　　　９日（木）予算特別委員会
 　  10 日（金）議案審議
　※審議状況によって変更となる場合があります。 

�一般質問 
　1人当たりの持ち時間は４５分です。

議会傍聴
　事前申し込みは不要です。
　※グループなど多数での傍聴の際は、資料や座　　

　　席の準備のため事前にご連絡ください。

　※水分補給ための飲み物の持ち込みができます。

　　ふたのできる容器のものをご持参ください。

ココがポイント！
　第１回定例会は、５年度のまちづくりを話し合う重
要な議会です。まちの課題を解決するために実施され
る様々な事業やお金の使い方などを審議します。

　今回の『議会と話そう』は議会
改革特別委員会の発案により開催
され、大変貴重なご意見を拝聴す
る機会となりました。
　『議会の役割や行政運営』をより
身近に『世代を超え町づくりを語
りあう場』として今後も多くのご
参加をお願いいたします。

議長 佐藤 康則

議会改革特別委員長

副議長 今井 明信

　初開催の中、ご参会いただいた
皆様には貴重なご意見を賜り、厚
くお礼申し上げます。
　「議会・議員」を知ることで、町
運営に少しでも関心を持てた時間
でしたら幸いです。
　今後も民意を大事にして議会の　　
改善に取り組んでまいります。

次回の参加を
お待ちしています！

３班

進行：大熊　勝幸

記録：澁谷　興二

議員は町民の代表です。
町民の声を行政につな
げてほしいと思います。
町や町民の様々な問題
が解決・改善すること
で議会への関心が高ま
るように感じます。

町民と一緒に町のために
ガンバってもらいたい！

「議会と話そう」を
定例化してください！

定例会のうち何回かを
日曜日に開催してほしい。

お礼のごあいさつ

参加者アンケートからのご意見


